

**XVIII/0482 Die Glocke im Türmchen am Falterplatz wird repariert
hier : Antrag der Grüne offene Liste Flomersheim**

Antwort der Verwaltung:

Im September 2023 fand nach vorheriger Reparatur eine erneute Überprüfung des Glockenturms auf dem Falterplatz statt, wobei festgestellt wurde, dass der Antrieb und die Steuerung der Glocke defekt sind und ausgetauscht werden müssen. Die zuständige Fachfirma hat der Verwaltung ein entsprechendes Angebot für die Instandsetzung der Glocken unterbreitet. Bei der umfassenden und aufwendigen Reparatur wird sowohl die gesamte Glockenläutemaschine getauscht (Kosten: 3.900,00 €), als auch die Funkhauptuhr zur Steuerung des Motorzeigertreibwerks und des Schlagwerks (Kosten: 2.400,00 €) ersetzt. Die Antriebstechnik wird somit fast vollständig ausgetauscht.

Wir gehen davon aus, dass das Problem damit langfristig behoben ist. Die Ersatzteile sind bereits bestellt und befinden sich aktuell in der Fertigung. Danach werden diese verbaut. Die Firma ist zuversichtlich, dass noch im 1. Quartal 2025 mit dem Einbau der neuen Teile zu rechnen ist.